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篠崎　智恵子さん（チーフ）

私はアドバンスが始まった時からですが、一般のパートとして

勤めはじめました。私はまだチーフになって2年ですが、とにか

く毎日が忙しいですね。化粧品は種類が多いために、生産する

製品が変わるたびにメンバーに細かく伝えなければならない

のです。しかし、アドバンスは縦と横の人間関係の距離が短い

ところがいいですね。誰かに相談してもすぐ答えが返ってきま

す。今、メンバーには自分に与えられた仕事を確実にこなすよう

に徹底しているところです。

錦織　愛さん

私はアドバンスに入って10年になります。現在は製造ラインの

担当で、リーダーの指示によって基礎化粧品やポイントメイク

アップ化粧品の仕上げ作業を中心にやっています。

以前は仕事が終わった後まで会社の人と話したりするのが好

きでなかったのですが、このアドバンスに入ってからは同僚と休

日に会ったり、一緒にお祭りに行ったりしています。仕事とは

別に会うのも楽しいと思えるようになりました。

今では仕事に大変さを感じませんし、それより自分の業務を完

璧にこなしたいと思っています。

国分　勝寿さん

私は2003年に入社しましたが、アドバンスに入って驚いたのは

いろいろな障害を持った人たちが一緒に働いていることです。

設備が整っているから働きやすいので、すごいなと思いました。

もちろん、障害の種類によってできることとできないことが

ありますが、お互いに協力しながらやっていくことが当たり前に

なっています。

私はコーセーグループが導入しているＳＣＭ（サプライ チェーン 

マネジメント）に関連した生産実績処理を担当していますが、ア

ドバンスではどの業務でも、自らが考えて改善したり提案できる

ことが特長となっています。だから働きがいがあります。



田中　和美さん（チーフ）

私はもともとコーセーの狭山工場にいたのですが、アドバンス

の設立とともにこちらに移ってきました。障害者の人たちと働

くのは初めてでしたが、案外苦労はありませんでしたね。ただ

障害の種類と程度もさまざまなので、伝達の仕方を変えなけれ

ばなりません。例えば、数を記入するのにダース単位をやめて

個数表示にしたのもその一例です。あとは現在、次工程からの

クレームが起こらないように常に意識して作業するように指導

しています。

中里　文也さん

私は所沢の職業訓練校を経てアドバンスに入社しました。現

在は東大和市から1時間ぐらいかけて通勤しています。仕事は

ラインで商品の位置合わせや1個箱への能書入れを担当して

いますが、田中チーフの指示に従ってやっています。

アドバンスのいいところは、みんなが一緒になって行く社員旅行

やお花見などの行事があることです。私は特に近くのぶどう園

に行ってのぶどう狩りが好きです。仕事以外でも仲良くできる

ことはいいことだと思っています。

有賀　和央さん

ハローワークの勧めで入社して3年になります。障害者としての

過去の経験を引きずっていたので、アドバンスに入ったときも

大丈夫かなと気にしていたのですが、途中から考え方が変わり

ました。まわりの人たちが親切に教えてくれるし、普通にあつ

かってくれます。いろいろ気をつかってくれるのですが、それも

必要以上でないから、この会社ならやっていけると思えるように

なりました。みんなで協力しあって仕事しているから、けっこう

楽しくやっています。仲間同士でカラオケに行くこともあります

が、以前では考えられないことでした。

江原　真人さん

入社6年目ですが、現在の仕事は資材や完成品の運搬業務で

9トン車を運転しています。私は聴覚に障害がありますが、以前

から大型車のドライバーになりたいと考えていました。アドバン

スに入社して夢がかないました。3年前までは4トン車だったの

で、重い物が多くいろいろと大変でした。今は最大積載量が倍

以上になったので、安定して業務をこなすことができます。アド

バンスに入ってよかったと思うことは、障害者だけでなく健常

者も一緒に働いているので普通の人も理解できるようになった

ことです。


